PRESENTACIÓN

Helping-app

El innovador proyecto listo para ayudar a la gente joven de nuestro país es una aplicación llamada Helping-app, en esta aplicación están unidos nuestros mejores psicólogos y psiquiatras del país.

Somos una gran comunidad que permite de forma anónima superar los problemas que se nos presentan esencialmente a los jóvenes a diario y con esta app intentamos facilitar este proceso tan difícil de comunicar de una forma pública lo que nos está pasando la mayoría de las veces por miedo.

